

LOS CINCO MESES SIMBÓLICOS

APOCALIPSIS 9:4-5

Meditación: HAp, pp. 12, 13

INTRODUCCIÓN: Este tema es una extensión del estudio de las Siete Trompetas, especialmente la quinta. Es una exposición de los cinco meses durante los cuales las langostas (cristianos) no debían matar a los impíos, sino solamente atormentarlos (Apoc. 9:4-5). Es entendido, por el estudio de la quinta trompeta, que las langostas salieron del humo (la crucifixión de Cristo). Por lo tanto, los cinco meses deben de haber comenzado desde la crucifixión de Cristo y terminar cuando el juicio de Dios, una vez más, como en el Antiguo Testamento, tome la vida de los impíos o de los enemigos de Dios. Así, el objetivo de nuestro estudio es explicar el cálculo y el significado de los cinco meses.

1. Cinco Meses - Un Período De Gracia Para Los Impíos

Leer Apocalipsis 9:4-5

- a. Las langostas (cristianos) no debían matar a los impíos durante los cinco meses.
- b. Esto revela un período de gracia **para los no convertidos**.

2. Cinco Meses - No literales

- a. El hecho de que a las langostas se les mandó no matar durante los cinco meses pero podían hacerlo después de ese período determinado, también revela que los cinco meses todavía están en marcha y no podrían ser literales. En primer lugar, los impíos no están siendo muertos, y en segundo lugar, estamos a más de 2,000 años de la crucifixión de Cristo.
- b. Cinco meses literales serían solamente 150 días (30 días por mes por 5 - menos de la mitad de un año)

3. Cinco Meses - No Proféticos.

- a. Puesto que cinco meses no son literales o proféticos, deben de ser simbólicos o figurativos. Esto significaría que no tienen cálculo específico, sino que son determinados por los acontecimientos que comienzan y terminan el período que se examina.
- b. Las trompetas son simbólicas, por lo tanto los cinco meses también son tiempo simbólico.
- c. El único lugar en las Escrituras que pueden proporcionarnos un cálculo de los cinco meses es el estudio de La Cosecha de Mateo 13 donde tenemos:
 - i. Un bosquejo de todo un año simbólico (siembra, cultivo (crecimiento) y cosecha)
 - ii. El período de siembra a la cosecha comenzó con Cristo y termina con Ezequiel 9 - cuando los impíos son muertos en lugar de sólo ser atormentados - el juicio de

los vivos. Por lo tanto, los cinco meses están cubiertos en el período de tiempo del estudio de La Cosecha.

4. Repaso de Mateo 13:24-30

- a. El Hijo del Hombre (Cristo) planta la semilla (los justos) - vers. 24
- b. Un enemigo (el diablo) planta cizaña (los no convertidos) - vers. 25
- c. Los siervos (líderes de la iglesia), quienes se durmieron, quieren arrancar la cizaña (los impíos) - vers. 28
- d. Cristo les manda esperar hasta el tiempo de la cosecha. vers. 29, 30

Nota: Todo esto cubre 12 meses simbólicos - un año. Por lo tanto, los cinco meses tienen que ser una parte de este año simbólico.

5. ¿Cuándo Comenzó Este Año Simbólico?

Para encontrar la respuesta tenemos que determinar cuándo comenzó Cristo su ministerio.

Leer Daniel 9

Notemos que el ministerio de Cristo fue de 3 ½ años.

- a. Nuestro Señor fue crucificado el día 16 del 1^{er} mes (marzo/abril) - Contando hacia atrás 3 años y ½ llegamos al día 16 del 7^o mes (octubre)
- b. Por lo tanto, Cristo fue bautizado en el 7^o mes durante la Fiesta de los Tabernáculos (ver Levítico 23:30-41). Este es el comienzo del año agrícola simbólico (12 meses).

6. ¿Por Cuánto Tiempo (Simbólicamente) fue el Ministerio de Jesús?

- a. Contando del día 16 del 7^o mes a la crucifixión nos da 6 meses simbólicos.
- b. Esto nos deja 6 meses figurativos.
- c. Además, ya que el ministerio de Cristo terminó en la cruz y las langostas (cristianos) vinieron a la existencia desde ese tiempo hacia adelante. También nuevamente revela que los cinco meses deben haber comenzado en la crucifixión y son una parte de los últimos 6 meses de la parábola.

7. Los Cinco Meses Terminan en la Matanza de Ezequiel 9

- a. Contando cinco meses a partir de la crucifixión de Cristo (el día 16 del 1^{er} mes hasta el día 16 del 6^o mes), revela que el juicio de Ezequiel 9 marca el fin de los cinco meses, cuando los impíos serán muertos.

Nota: Que aunque las fechas reales del bautismo de Cristo, su ministerio y crucifixión, literalmente correspondan con la parábola/símbolo, no debemos, ni podemos predecir o especular sobre la fecha para el cumplimiento de Ezequiel 9, excepto a medida que se revela. Lo más importante es estar listos.

8. El Último Mes

- a. Después de agregar los seis meses de gracia para los no convertidos, lo que hace un total de 11 meses, dejaría un mes para la COSECHA - el tiempo para que los 144.000 reúnan la Gran Multitud – El Fuerte Pregón.
- b. Este último mes corresponde con las antiguas prácticas agrícolas de Israel. Ellos cosechaban alrededor de lo que llamamos septiembre hasta principios de octubre, después de lo cual ellos celebraban el día de la expiación (el día 10 del 7º mes) y las Fiestas de los Tabernáculos (del día 15 al 21 del 7º mes - octubre), terminando su año agrícola y sagrado.
- c. Esto revela que después de que los 144,000 completan su obra de terminar el Evangelio y reunir la Gran Multitud, el Santuario ha de ser purificado tanto de muertos como de vivos (el día antitípico de Expiación – después de lo cual celebraremos la Fiesta antitípica de los Tabernáculos. (PP, 583).
- d. También revela que los impíos, no convertidos, serán muertos durante este último mes simbólico - el Fuerte Pregón - que su período de gracia terminará.

Resumen:

- a. Este estudio nos ha mostrado que el ministerio terrenal de Cristo (desde el bautismo, predicación y crucifixión) corresponde con el tiempo de siembra de la semilla de la parábola de Mateo 13:24 y tomó seis meses parabólicos/figurativos del año agrícola y simbólico de Dios.
- b. Desde la crucifixión hasta la matanza de Ezequiel 9 son cinco meses simbólicos o figurativos y corresponden con el tiempo de cultivo (crecimiento) del trigo y la cizaña (Mateo 13:25-30) - el mismo período de gracia permitido para los impíos - no convertidos.
- c. Que el último mes trae la proclamación final del Evangelio, el cierre de gracia y el fin del Juicio Investigador – especialmente para los vivos – y la celebración del pueblo de Dios de la liberación del pecado – la Fiesta de los Tabernáculos.